

Mehr als alles andere behüte dein Herz; denn von ihm geht das Leben aus.

Diese Gedanken aus Spr. 4,23 ziehen sich durch die ganze Heilige Schrift. So ist z. B. das erste («mehr als alles andere»), das der Prophet Haggai auf dem Weg hin zu einer Erweckung unter dem Volk Gottes macht, dass er ihnen einen Spiegel über ihr Denken vor Augen hält. Das Volk meint nämlich fälschlicherweise, dass jetzt noch nicht die Zeit sei, das Haus Gottes zu bauen (Hag. 1,2). Hier setzt er an, da er weiss, dass mit dem Denken alles beginnt.

Unser Denken entscheidet darüber, wie wir unsere Entscheidungen treffen und unser Leben gestalten. Anders, als wir es oft meinen, ist der Sitz des Denkens jedoch nicht in unserem Gehirn (oder sagen wir: Intellekt), sondern in unserem Herzen. Das Herz ist in der biblischen Sprache nicht die Blutpumpe in unserer Brust, sondern die zentrale Schaltstelle von uns Menschen. Dort sitzt unser Wille, dort entstehen unsere Gedanken und dort treffen wir unsere Entscheidungen. Diese werden dann in unseren Worten und Handlungen auch sichtbar. Damit übereinstimmend sind die Worte Jesu in Mt. 12,34: «Aus der Fülle des Herzens redet der Mund». Luther hat das treffend und bildlich so übersetzt – ein geflügeltes Wort bis heute: «Wes das Herz voll ist, des geht der Mund über»: Unser Reden sprudelt förmlich aus unserem Herzen heraus; unser Reden offenbart unsere Gedanken! Beobachten wir uns am besten selbst, was wir den lieben langen Tag so alles reden. Genau das steckt in unserem Herzen! Genau das ist uns wichtig! Genau das wird unsere Entscheidungen und Handlungen prägen!

Der Apostel Paulus schreibt, dass ein durch den Glauben und das Wort Gottes erneuertes Denken die Macht hat, uns zu verwandeln zu einem neuen Leben (Röm. 12,2). Und Jesus

nennt als das grösste Gebot die Liebe zu Gott «mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele und mit deinem ganzen Denken und mit deiner ganzen Kraft» (Mk. 12,30). Achten wir daher darauf – und zwar mehr als alles andere, was unser Herz, unser Denken prägen darf.

Nach Psalm 1 ist der glücklich, der sein Denken vom Wort Gottes prägen lässt.

Peter Prock

Einführungsgottesdienst Peter Prock am 04. Feb. 24



HAGGAI

«Erweckung zum Tempelbau»
Predigtserie von Peter Prock

Geburtstage im März

- 04. Seher Gör
- 09. Svetlana Amelina
- 11. Irma Gassmann
- 12. Oksana Reshetniak
- 14. Dora Lüdin
- 19. Soslan Yakuba
- 20. Sergii Bukharov



Willkommen zu unseren Veranstaltungen

Mittwoch	06. März	17.00	изучение Библии (Bibelstunde)
Freitag	08. März	09.30 11.00	Frauen im Gespräch (neu: Schützenmattstr 41) Gebet für die Gemeinde
Sonntag	10. März	09.15 10.00	Gebet Gottesdienst, Predigt: Hannes Hiltbrand

11. – 15. März Gemeindegebetswoche, täglich 15.00 – 19.00 Uhr



Dienstag	12. März	18.30	Hauskreis Groeflin Rivera
Sonntag	17. März	09.15 10.00 12.30	Gebet Gottesdienst, Predigt: Peter Prock (Haggai) Mitgliederversammlung
Mittwoch	20. März	17.00	изучение Библии (Bibelstunde)
Freitag	22. März	09.30 11.00	Frauen im Gespräch (Schützenmattstr. 41) Gebet für die Gemeinde
Samstag	23. März	13.30	Netzwerk Basel, Treffpunkt: Kirche Spalen
Sonntag	24. März	09.15 10.00	Gebet Gottesdienst, Predigt: Sebastian Küng
Dienstag	26. März	18.30	Hauskreis Groeflin Rivera
Mittwoch	27. März	17.00	изучение Библии (Bibelstunde)
Freitag	29. März	09.15 10.00	Gebet Karfreitagsgottesdienst mit Abendmahl Predigt: Peter Prock
Kollekte für EBM international			
Sonntag	 31. März	09.15 10.00	Gebet Oster-Gottesdienst mit Taufe Predigt: Peter Prock anschliessend Brunch, Anmeldung erforderlich!

зустрічається
наша
молодіжна
група

По суботax
о 17:30

MONOLITH

unsere Jugendgruppe trifft
sich samstags
17:30 Uhr

Termine im 2024

- 27. April: EBM Impulstag, St. Gallen
- 02. Juni: Jahresmitgliederversammlung
- 15. Juni: Bundesversammlung, Thalwil
- 08. Sept: 100 Jahre Bund Schweizer Baptisten-
gemeinden
- 16.-20. Sept: Gemeindegebetswoche
- 22. Sept: Erntedank-Gottesdienst

